

Erstellt am: 7. August 2025.

Titel des Artikels: Jahresausstellung der Unterwaldner Künstler Jury wählte Künstler aus

Quelle: Nidwaldner Volksblatt, 10. Oktober 1987, <https://www.e-newspaperarchives.ch/?a=d&d=NVB19871010-01.2.12.2>

Der PDF-Artikel wurde mit freundlicher Genehmigung von e-newspaperarchives.ch bereitgestellt.



Früher war unsere Landschaft geprägt von tausenden von Hochstammbäumen, dies soll auch in Zukunft so bleiben.

Jahresausstellung der Unterwaldner Künstler

Jury wählte Künstler aus

Gegenwärtig ist in Sarnen in verschiedenen Lokalitäten die Jahresausstellung der Unterwaldner Künstler. Eine Jury hat sieben Künstlerinnen und Künstler bestimmt, die in Sarnen und Basel eine Folgeausstellung gestalten können.

-ry. Die Jahresausstellung der Unterwaldner Künstler, gestaltet von der Kulturförderungskommission Obwalden, stand allen Künstlern offen. Anlässlich der Vernissage vor einer Woche konnten die vielen Werke unjuriert begutachtet werden. Die teilnehmenden Künstlerinnen und Künstler konnten aber erwarten, dass sie für eine Austausch-Ausstellung ausgesucht werden, die in einigen Monaten in Sarnen und Basel gezeigt wird. In diesen Tagen hat nun eine dreigliedrige Jury die Auswahl getroffen

und die Künstler bestimmt, die diese Ausstellung bestücken werden.

Der Jury gehörten an Dr. Jean-Christoph Ammann, Direktor der Kunsthalle in Basel, Anton Egloff, Luzern und Max Matter, Unterentfelden.

Drei Obwaldner und vier Nidwaldner

Die Wahl der Jury fiel auf Jo Achermann, Kerns, Pater Eugen Bollin, Engelberg, Franz Bucher, Horw, Hans Kuchler, Olten/Stans, Gaby Stettler, Stans, Bernhard Wyrsh, Buochs und Charles Wyrsh, Kriens. Die Ausstellung in Sarnen gewinnt nun nach dieser Jurierung an Interesse, können doch die Werke der Auserwählten mit den anderen Arbeiten verglichen werden. Die Ausstellung ist bis 18. Oktober am Samstag von 14 bis 17 Uhr, Sonntag von 10 bis 17 Uhr und am Mittwoch von 18 bis 21 Uhr geöffnet.